
[第３３７回朝会結果] ・・・横浜市長選を控えて・・・ 

横浜市のＩＲ計画概要について客観的な立場で研鑽しました!! 
都市整備局ＩＲ推進部小野哲也担当部長をゲストに開催致しました 

すっかり夏らしい時候となった７月２０日(火)８時 10分より、コロナ禍の感染対策により、定

員の 36名の出席で、HOTEL THE KNOT YOKOHAMAにて開催いたしました。 

今回、横浜市が取り組みを進めている「ＩＲ計画」については、それぞれの立場等により考え 

方もあることから、ＩＲ計画について客観的な立場で 

研鑽頂く事とし、都市整備局ＩＲ推進部 小野哲也担当 

部長(写真左)をゲストに「横浜イノベーションＩＲにつ 

いて」と題して講演頂きました。 

加藤会長より「７月に入りましても、コロナ感染も 

蔓延しており、朝食会も朝会という事で開催しており

ます。本日はＩＲにつきまして横浜市都市整備局ＩＲ

推進部小野部長においで頂きありがとうございます。

ＩＲにつきましては、当会と致しましても内容を説明

頂こうかと検討しておりまして、コロナの関係もあり

開催が延びてしまいましたが、本日の運びとなりまし

た。８月下旬には横浜市長選がありますので、ＩＲに 

つきましても賛否分かれるところですが、基本 

的にＩＲの考え方、事業計画を聞こうというの 

が今回の趣旨ですのでよろしくお願いいたしま 

す。 

ワクチンの接種も進んでおりますが、是非、 

感染対策を確実にして 8月を迎えて頂ければと 

思っております。」と話され、７月以降の当会の 

事業計画についても加えられ、ご協力もお願い 

致しました。 

小野部長より［本日は、貴重なお時間を頂き 

ましてありがとうございます。ここ最近ＩＲと 

いう文字が新聞を賑わせているかと思います。 

皆様色々な考え方があるかと思いますが、ＩＲについて内容を知らないで賛成・反対とするこ

とは不幸なことだと感じておりますので、私のつたない説明ではありますが、夫々お考えを持っ

て頂ければと思います。］と話され、日本型ＩＲの概要、横浜が目指す IRなどを紹介する横浜 IR

の広報動画を放映し、誘致の目的として、将来見込まれる税収減や収支不足を補うとともに、福

祉、子育て、医療、教育、公共施設の更新など、豊かで安全・安心な市民生活をより確かなもの

にするための財源に重きを置いていること、設置した場合の安全・安心対策、依存症対策などに

ついて講演頂きました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 


